














































 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 2016-17“INTERNATIONAL ROTARY DISTRICT2770 

IWATSUKI ROTARY CLUB 

Weekly Report 
クラブ・テーマ   「時流にあわせた変化と発展」 

 
会 長 小田光司    例会場 : 割烹「ふな又」 例会日：木曜日 点鐘 12:30～13:30 

幹 事 田中芳明  事務所：さいたま市岩槻区本町 3-8-2-203 ℡048-758-0680 FAX048-758-0681  

会長Ｅ 小林利郎    htt://www.iwatsuki-rotaryclub.jp  E-mail:info@iwatsuki-rotaryclub.jp 

 
小田光司年度  第２６回  通算２５９７例会               平成２９年２月９日 

本日は研修リーダーの卓話ということ 

でしたが、研修リーダーの都合がつかず、 

今例会の前に理事会を開かせていただき 

プログラム変更させていただきました。 

楽しみにしておられた会員の方にはお詫 

び申し上げます。 

そこで今回は新会員の藤澤洋介会員に 

卓話をしていただくことになりました。人前で話すことに

とても苦手意識をもっておられるとのことですが、良い訓

練の場となりますので頑張ってやっていただきたいと思い

ます。藤澤会員よろしくお願いいたします。 

もしも時間が余ってしまうような事態になっても大丈夫で

すので、自信をもってお話ししていただけたらと思います。 

話しは変わりますが、先日大宮北東ロータリークラブに

表敬訪問に行って参りました。私は田口年度の時に頻繁に

行かせてもらっていたので、まるで自クラブのような感じ

でとても居心地が良かったです。中にはお帰りなさいと声

を掛けてくださる方もいらして、ついただいまと言ってし

まいました。 

やはり好意的に迎えられると、とても嬉しいものだなぁと

感じるとともに、岩槻ロータリークラブに来て頂いたお客

様にはますます気を配らなければと改めて感じました。 

あまり長くなると藤澤会員の持ち時間が少なくなってし

まいますので、話はまとまりませんが、この辺で終わりに

したいと思います。 

本日もよろしくお願いいたします。 

 

会長の時間     第 54 代会長 小田光司 

◆ 次回の例会 ◆ 平成２９年２月１６日（木） 第 4 ｸﾞﾙｰﾌﾟＩＭ    点鐘 14：30 会場 パレスホテル大宮 

幹事報告             幹事 田中芳明 

1、 地区より 2017－18年大貫年度 地区補 

助金プロジェクト立案のお願いが届い 

ています。 

2、 地区より韓国ＲＩ3750地区の青少年訪 

3、 日団の詳細が届いています。 

4、 寄付推進＆補助金ニュース 2月号が届 

5、 いています。 

6、 大宮西ＲＣ様より 2月の例会予定表が届いています。 

7、 毎年 東京ＲＣの熊平製作所会長、熊平雅人様より全国

の各ＲＣに寄贈されています「抜萃のつづり その七十

六」が届いています。 

以上 5点となっています。 

 

表敬訪問報告        

2月 7日（火）、大 

宮北東ロータリー 

クラブへ小田会長、 

田中幹事、鈴木パ 

スト会長、出山副 

幹事の 4名が訪問 

して参りました。 

卓話        

『イニシエーション・スピーチ』 

      藤澤洋介会員 
こんにちは。 

藤匠塗建の代表、藤澤洋介です。 

ご存知かと思いますが人前で話すことが苦 

手なので何卒ご了承ください。 

 まず初めに、私の生い立ちですが、1988 年 8 月 31 日に

八潮市で生まれました。私は義理の兄 1 人、義理の姉 1 人、

実の兄 1 人、種違いの弟一人の 5 人兄弟です。 

2 歳の頃に両親が離婚し、母親に女手一つで育てられまし

た。しばらくすると新しい父親が現れ、小学校 2 年生まで

は引っ越し・転校を繰り返し、小学校 3 年生から旧大宮市

本郷町の泰平小学校で 4 年間過ごしました。その当時、父

親がクリーニング店を経営していたので、自然にクリーニ

ング屋さんになるのが夢になっていきました。小学校卒業

と同時に岩槻へ引っ越し、転入という形で城北中学校に入

学しました。その後大宮工業の定時科へ入学しましたが 2

ヵ月でドロップアウトし、中学校時代の先輩にあたるペン

キ屋の親方に出会ったことがきっかけで、ペンキ屋に。 

御礼                       

遠藤隆雄 会員 

去る、2月 4日の瑞宝双光章受賞祝賀会 

につきまして、クラブから大勢の会員の 

皆様にご出席を賜り、また、立派なお花 

と祝電なども頂戴しまして、誠にありが 

とうございました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

スマイルＢＯＸより        

刷毛などの手塗りが基本です。 

水性塗料は伸縮性にすぐれ、環境的 

にも優しいとのことです。ちなみに 

、材料によっては、たとえ飲んでし 

まっても大丈夫とうたっているもの 

もあるぐらいです。 

また、塗っている最中にいたずらでタバコを投げ込まれて

も引火しないので安全面でも安心出来ます。 

また、一軒家以外にも、マンション、団地、工場など、

大型物件などの塗り替えもします。近場でいえば、２年ほ

ど前に諏訪団地の一棟を塗り替えました。 

団地などをやっていると、ごくまれにあることなんですが、

空き家などの室内塗装で作業していると、あきらかに何年

も住んでいないような汚れ具合の部屋があったりします。

もちろん、市役所の仕事なので監督などに検査を依頼する

と、嫌だの一点張りで、なぜかと追及すると、じつは自殺

などのあった物件だったそうで･･･塗ることは塗るが、検査

などはしたくないそうです。 

他には、桜山中学校の体育館などの塗装であったり、パ

チンコ屋ガーデンにいたっては埼玉県内のほとんどの店舗

の内部塗装を行いました。 

 夏場は暑く、冬場は寒い仕事なんですが、私はやりがい

のある仕事だと思っております。 

一番最初の親方が「塗装は塗り終わった後でも、自分が作

った作品のように残るので誇らしい。」と言っていたのが印

象的であり、私個人もそう思っております。 

 まだまだ未熟者ではありますが、ロータリークラブとい

うものに出逢い、普段出会う事のできない皆様方のお話を

聞くことが出来たり、アドバイスを頂けることが私にとっ

ては新鮮であり、貴重な経験だと思っております。 

これからもご指導ご鞭撻のほど、よろしくお願い致しま

す。長々と聞いて頂きまして、誠にありがとうございまし

た。 

 

※圧縮空気 によってモルタル等を吹き付けるやり方で、吹

き付け器がピストル状のためこの名前が ある。 

遠藤会員受賞祝賀パーティ岩槻ＲＣ出席者一同 

「遠藤会員 瑞宝双光章受賞、おめでとうございます」  

 

メンバー（50 音順） 

遠藤隆雄  小田光司  小林利郎  鈴木 隆  関根信行 

田口雅弘  田中芳明  出山知宏  津多一幸  中村 正 

藤澤洋介  増岡昌行  三浦宣之 

 🌼 たくさんのご芳志ありがとうございました 🌼 

スマイル報告 
本日のスマイル合計 26,000 円 

年間累計額 556,000 円 

 

発 行   支援・広報・学友委員会   委員長 鈴木 隆  副委員長 根岸節子  委員 志水一雄 

他の仕事も経験しながら、20 歳で 1 回目の結婚。1 年後に

離婚し、その後友達の紹介で知り合った現在の妻と再婚しま

した。元気な男の子を授かりましたが 1 年後にまた離婚する

ことになりました。一年間独身に戻りましたが、縁あって同

じ相手と 2 回目の結婚をし、夫婦と子供 3 人、家庭円満とい

う形で現在を迎えております。もう離婚する事は無いと思い

ます。 

 

 私の趣味の話になりますが、自分では多趣味だと思ってお

ります。まず、熱帯魚、おもに肉食の大型魚アロワナ等を飼

っており、事務所には水槽が４つほど置いてあります。あと

は魚釣り。おもに防波堤から鯵を狙っています。多い時は毎

週土曜の夜から日曜の朝まで大洗などでやっています。バイ

クも好きで、今年売ってしまいましたがカワサキの SS350（通

称マッハ）に乗っていました。家ではカエルと犬を飼ってい

て暇があれば散歩に連れて行っています。最近ではゴルフも

始め、津多さんと一勝一敗の状況なので、次回は負けないよ

うにコソコソ練習しています。現在の課題はダフらずまっす

ぐ飛ばす事です。 

それからアウトドアなども好きで、夏場はＢＢＱ、河原遊び

などによく行きます。年に１回は新潟県の小千谷市にある実

家に行ってはそれらを行っています。実家と言えば、今年ま

で錦鯉の養殖を行っており、子供の頃から鯉の仕事を手伝わ

されていましたが、祖父が７０歳を迎え、後継ぎもいないこ

とから廃業をし、残った魚などは本家の大日という鯉屋さん

に譲ってしまったそうです。魚が好きなのはそこからきてい

るのかもしれません。 

新潟県小千谷市といえば、新潟県中越地震の震源地であり、

当時は家が傾き、仮設住宅に住むなど、生々しい話を聞いて

いました。特にひどかったのは柏崎という海の近くで、古い

家屋はほぼ崩壊していたらしいです。幸いにも震源地にもか

かわらず親族にけが人や死者などが出なかったのは不幸中の

幸いだったと思います。 

 

 ここからは仕事の話をさせて頂きます。 

私はおもに塗装、防水、コーキングなどリフォームに関わる

ようなことを全般に行っています。 

塗装の寿命というものは材料によってもまちまちなんです

が、外壁は１０年、防水１０年などとうたっておりますが、

正直、そこまでもつとは思っていません。私は、外壁は８年

で塗り替えの時期だと思っています。なぜかというとたとえ

塗料がもったとしてもコーキング、下地のヒビなどが先に悪

くなってしまうからです。だからといってすごく高い材料を

使ったとしても年数は変わらないので、なるべくコストのか

からない塗り替えを 7、8 年ごとにやったほうが理想的だと私

は考えています。 

 現在の塗装業界でいうと、外壁は、ほぼ水性塗料で塗るの

が主流となっています。昔は溶剤塗料シンナーなどが入って

いるもので塗るのだったり、ガン吹き※などで塗装をするこ

とが多かったのですが、溶剤にいたっては伸縮性のなさや材

料のコストといった欠点だったり、ガン吹きにいたっては土

地に対して目いっぱいに建ててしまった家に吹くと、隣の家

を汚してしまったり、コンプレッサーなどを使いローラー、 

 

出席報告 
会員数 出席数 免除者 ＭＵ 出席率 

24 14 2 4 83.33％ 

 


